

## Kinderherz

**Charity.** Der Erlös der limitierten Sacher Artists' Collection kommt dieses Jahr dem Verein Herzkinder Österreich zugute.

**KK.** Die Sacher Artists Collection wurde 2009 ins Leben gerufen und steht unter dem Motto „Genießen und dabei Gutes tun“. Auch heuer sind 555 limitierte Sondereditionen der Original-Sacher-Torte erhältlich. Das Bild auf der Verpackung kommt nicht wie bisher von einem österreichischen, zeitgenössischen Künstler. Heuer wurde das Porträt der Prinzessin Marie Franziska von Liechtenstein gewählt, das Friedrich von Amerling gemalt hat. Er gehörte neben Ferdinand Georg Waldmüller zu den angesehensten österreichischen Porträtmalern des 19. Jahrhunderts. Das Gemälde ist Teil der Fürstlichen Sammlungen Liechtenstein, die zu den größten und bedeutendsten Privatsammlungen der Welt zählen.

Die Torte ist in der Größe III um 60 Euro in der Sacher Confiserie in Wien, im Sacher-Online-Shop und auf Vorbestellung in der Sacher Confiserie Salzburg, im Café Sacher in Graz und im Café Sacher in Salzburg erhältlich. ■